

Contact: Miguel Ceballos

Mauricio Galvez

Alfa Romeo Giulia es nombrado Auto del Año 2018 por Motor Trend

Giulia supera a la competencia gracias al estilo, alto rendimiento y tecnología fieles a su herencia italiana

- Los jueces del medio especializado Motor Trend evaluaron 26 modelos con 46 variantes para reconocer a Alfa Romeo Giulia como Auto del Año 2018
- La edición número 70 del premio anual Motor Trend Car of the Year® (Auto del Año) reconoce al vehículo que mejor representa los avances en diseño, excelencia en ingeniería, seguridad, eficiencia, valor y desempeño
- Alfa Romeo Giulia es el sedán más premiado del año y una de sus creaciones más imponentes en la historia de la marca. Reinventa el segmento de los sedanes medianos de alta gama con un número extraordinario de características best-in-class: desempeño, potencia, aceleración, relación peso/potencia y seguridad, entre otras

November 28, 2017, Mexico City - Los editores de *Motor Trend* nombraron hoy a Alfa Romeo Giulia como el *Auto del Año 2018* (Car of the Year®), premio que reconoce el valor excepcional, superioridad en su clase e impacto destacado en el ámbito automotriz. Con Giulia, Alfa Romeo se convierte en la primera marca italiana en recibir el Auto del Año, uno de los premios más importantes del medio especializado en la industria.

"El galardón como *Auto del Año* de *Motor Trend* reconoce todo el trabajo duro, la dedicación y la pasión al desarrollo de toda la línea Giulia, incluyendo nuestro Giulia Quadrifoglio, que revoluciona el segmento y rinde homenaje a nuestro legendario patrimonio y herencia ganadora en las pistas," aseguró Reid Bigland, responsable de Alfa Romeo en FCA Norteamérica. "Nos sentimos honrados de ser la primera marca italiana en recibir este prestigioso premio y estamos entusiasmados por el futuro de Alfa Romeo en Norteamérica y a nivel mundial.", concluyó.

El programa *Auto del Año* de *Motor Trend's* está abierto a todos los vehículos del año modelo 2017, totalmente nuevos o mejorados sustancialmente. En lugar de compararlos unos con otros, los vehículos participantes pasan primero por las pruebas de rendimiento de Motor Trend para medir factores como la aceleración, el frenado y el límite de maniobra.

Luego se evalúa a todos los participantes en tres pistas separadas en un centro de pruebas profesional antes de seleccionar a los finalistas. Del tercer grupo más grande en su historia, los jueces de *Motor Trend* redujeron la selección a ocho finalistas para Auto del Año, incluido el Alfa Romeo Giulia.

"Los jueces de *Motor Trend* coincidieron en que Alfa Romeo Giulia es el mejor vehículo", afirmó Ed Loh, Editor en Jefe de Motor Trend. "Alfa Romeo desarrolló un vehículo que quizá sea el sedán de manejo más refinado en el mercado."

Todos los contendientes a *Auto del Año* fueron seleccionados por los jueces de Motor Trend y evaluados de acuerdo con seis criterios clave: avance en diseño, excelencia de ingeniería, seguridad, eficiencia, valor y desempeño. Alfa Romeo Giulia ejemplifica estos seis elementos, que también caracterizan lo que los consumidores más desean en su próximo vehículo.

Los vehículos participantes pasan por pruebas difíciles para determinar cuáles representan de mejor forma un valor excepcional, superioridad en su clase e impactan el ámbito automotriz. La competencia del *Auto del Año 2018* consideró más de 11 mil kilómetros de manejo, incluyendo pruebas en carreteras reales con baches, pavimento irregular, pendientes empinadas, cruces desalineados de ferrocarril y maniobras evasivas.

Acerca de Alfa Romeo Giulia

Giulia representa el primero de una serie de productos que guían a Alfa Romeo a una nueva era. Dotada de una configuración técnica líder en el segmento y distribución de peso casi perfecta del 50/50, la nueva arquitectura de tracción trasera de Alfa Romeo Giulia combina materiales ligeros y vanguardistas con potentes motores, entre los que se encuentra el V-6 biturbo de 2.9 litros, derivado de Ferrari, que desarrolla 505 caballos de fuerza acoplado a una transmisión automática de 8 velocidades, que en modo de manejo Race permite realizar los cambios en solo 150 milisegundos. Esta configuración le convierte en un vehículo único, el más potente en la historia de la marca italiana.

Alfa Romeo Giulia está disponible en México en dos versiones: Giulia TI y Giulia Quadrifoglio, este último es el modelo que ostenta el récord de velocidad en el circuito de Nürburgring, Alemania, con un tiempo de 7 minutos y 32 segundos. Un llamado de autoridad en uno de los circuitos más complejos del mundo.

Giulia Quadrifoglio hace historia. Es un modelo que marca una clara diferencia en varias categorías dentro de su segmento. Es simplemente el mejor en potencia y aceleración gracias a los 505 caballos de fuerza de su motor V-6 que le permiten escalar de 0 a 100 km/h en 3.8 segundos. Es best-in-class en relación peso-potencia, con una extraordinaria diferencia de 3.5 kg/hp. Giulia desarrolla una velocidad máxima de 307 km/h, el mejor en su clase. En seguridad, Giulia ha conquistado 5 estrellas por parte de Euro NCAP, con el 98% de aprobación en pruebas de protección de ocupantes adultos, algo nunca antes alcanzado por un vehículo en la historia del organismo europeo.

Acerca de FCA México

FCA México cuenta con un nuevo nombre y una larga historia. FCA México tiene un edificio corporativo ubicado en Santa Fe y es miembro de la familia de compañías Fiat Chrysler Automobiles N.V. (FCA). FCA México diseña, manufactura y vende vehículos bajo las marcas Alfa Romeo, Chrysler, Dodge, Fiat, Jeep, Mitsubishi, Ram, así como los vehículos con designación SRT. La compañía también distribuye productos Mopar. FCA México ha sido el distribuidor oficial en México de la marca Mitsubishi Motors desde 2003. FCA México está construida sobre las bases históricas de Chrysler, el innovador fabricante de automóviles estadounidense establecido por Walter P Chrysler en 1925; y Fiat fundada en Italia en 1899 por empresarios pioneros, incluyendo a Giovanni Agnelli.

FCA, es el séptimo mayor fabricante de automóviles en el mundo basado en las ventas anuales de vehículos y es un grupo automotriz internacional. FCA cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York bajo las siglas "FCAU" y en el Mercato Telematico Azionario bajo las siglas "FCA".

Síguenos en:

Twitter: [www.twitter.com/FCAMexico](https://twitter.com/FCAMexico)

Facebook: <https://www.facebook.com/FCAMexico>

Sitio Corporativo: <http://www.fcamexico.com.mx/>

YouTube: <https://www.youtube.com/c/fcamexicomx>

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>